



Presenta Margarita García la segunda sesión del curso sobre “Análisis de los retos del sindicalismo mexicano”



CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada Margarita García García (PT) presentó la segunda sesión del curso “Análisis de los retos del sindicalismo mexicano”, el consideró coadyuvará a crear conciencia de lo que han perdido las y los trabajadores y sobre los aciertos y oportunidades que tienen para crecer en el ámbito laboral.

La diputada destacó que en el curso se abordará el tema del nuevo modelo de sindicalismo en México, en donde la cuestión es cómo regresar al tema de la lucha sindicalista.

Recordó que en los años 30 en México el sindicalismo tomó gran importancia derivado de la crisis económica de 1929; en 1931 se creó la Ley Federal del Trabajo y el surgimiento de federaciones y confederaciones comenzó en los 40, incluyendo a los empresarios.

Comentó que las luchas sindicales que se dieron durante estas épocas fueron legítimas y se lograron a pesar de la persecuciones y muertes. “Esos fueron los temas a los que se enfrentaron quienes verdaderamente querían representar el sindicalismo para defender los derechos de los trabajadores y las trabajadoras”.

Por ejemplo, expuso el tema de los sindicatos de trabajadores de ferrocarriles, de maestros y petroleros, donde siguen luchando los trabajadores de resistencia a los abusos del neoliberalismo. “Hoy tenemos un sindicato charro, un sindicato vendido que siempre ha estado al servicio del Estado. Queremos representantes sindicales que tengan un compromiso real con la gente”.

Por esa razón, reiteró, es importante hacer hincapié a la consciencia sindical, ya que, derivado de ejemplos como el anterior, es preciso que la clase trabajadora del país cuente con un liderazgo al servicio de sus necesidades y no se vuelvan verdugos, que sacrifiquen a sus propias bases para conseguir beneficios personales y no gremiales, que se enriquezcan, además, a costa de quienes los eligieron.

<https://almomento.mx/presenta-margarita-garcia-la-segunda-sesion-del-curso-sobre-analisis-de-los-retos-del-sindicalismo-mexicano/>